

Fachschaftsprotokoll

Grey

13. September 2023

Anwesende: Franzi, Marvin, Mareike, Paul F., Kai, Anton, Benni, Paul W., Simon, Grey

Alumni:

Gäste:

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:36 Uhr

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Paul F.
- Protokoll: Grey

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Franzi mag ihren Punkt vorher haben. Die Laborführung kommt also vor dem StuRa.
Hurra!

2 Checkliste/Kalender

- Kalender für nächstes Semester/Jahr. Sollte gemacht werden, denn das Semester geht bald los. Anton macht das, danke!
- Datenschutz. Das ist wichtig. Denkt an Datenschutz!
- Erstphase. Haben wir schon einen TOP!

- Reden über das Studium. Da gibt's nix neues.
- WENSCH. Paul hat eine Anmerkung. Das „nsch“ wird klein geschrieben. Also Wensch. Kümmert sich da jemand drum? Es ist auf jeden Fall am 19. Oktober, so in der ersten Semesterwoche.

Paul könnte einen Schichtplan machen, mehr aber nicht, sucht sich dann noch drei Menschen, die sich kümmern. Mareike hat auch Lisanne geschrieben, dass sie aufpassen soll, dass genug Getränke da sind.

3 Führung AG Schumann

Franzi hatte letztens die Führung der AG Schumann gemacht. Jetzt ist die Frage, ob sie das wieder machen kann, also mit „offiziell“ Fachschafts-Logo. Auch wird gefragt, ob das durch die Gruppen gejagt werden kann. Paul (ne, nicht mehr) und Flo¹ machen LimeSurvey.

Ein Meinungsbild zeigt, dass das große Unterstützung findet.

4 StuRa (Abstimmung)

Es ist nicht ganz klar, was wir in diesem TOP machen müssen. Leider war niemand in der letzten StuRa-Sitzung.

Es gibt einen Vorstandsbericht. Der ist nicht im Protokoll. Es gibt aber Nachfragen. Um Datenschutz. Es gibt einen Zettel, der bei jedem Social-Media-Post ausgefüllt werden sollte und dann bis in alle Ewigkeit bei der VS gelagert werden soll².

4.1 Finanzantäge

Das Greenmotions-Filmfestival ist ein Festival (über Filme), wo man kostenlos Filme anschauen kann (keine Grauzone), und dann eventuell etwas spenden. Es ist nicht ganz klar, wieviel Geld sie haben wollen, verschiedene Quellen sagen verschiedene Dinge.

Wenn wir für mehr stimmen, sie aber weniger gewollt hatten, bekommen sie nur den ursprünglichen Betrag.

Im Topf ist eigentlich auch genug Geld für dieses Quartal, das ja hauptsächlich die vorlesungsfreie Zeit umspannt.

In der Sitzung gibt es wenige (keine) Meinungen.

¹also nur Flo

²Im Volksmund als „Instagram-Knüllchen“ bekannt.

Greenmotions Filmfestival

Option	Stimmen	Betrag
1750	€ 1	
1150	€ 8	1150.00 €
0	€ 0	

4.2 Asta-Abstimmung

Nicht auf der Abstimmungsübersicht ist die vorgelegte neue TO, die sich der Asta verpasst hat. Unklar ist, durch welche Gremien in welcher Reihenfolge was genau abgestimmt wird. Bedarf es einer Abstimmung hier in der Sitzung? Genauer wissen wir auf jeden Fall nach der nächsten StuRa-Sitzung.

„Der StuRa hat die Macht.“

Wir stimmen mal lieber nicht ab? Dann würden wir uns enthalten.

Wir wissen auch nicht ganz, was die GO-Änderungen sind.

To be continued...?

4.3 Diskussion SVB-Umlaufabstimmung

Die letzte Umlaufabstimmung ging nicht durch. Nächstes mal gibt es einen Alternativantrag.

Das Rhein-Event-Dings findet statt, es werden Leute gesucht, die genauere Pläne schmieden werden.

Auch gibt es vielleicht nächste Woche eine Eilabstimmung. Aufregend! Es geht um die Vertragsunterzeichnung mit der Uni, ob man sich für die nächsten vier Jahre mit unseren Wahlen an die Uni-Wahlen bindet. Es gibt auch eine Ausstiegsklausel. Unterzeichnet man aber nicht, muss man für die nächsten vier Jahre die Wahlen selber organisieren.

In den letzten Sitzungen war die Meinung der Fachschaft eher neutral.

Verfahrensvorschlag: Wir warten auf die Eilabstimmung und stimmen dann ab, das aber auch eilig.

Dem stimmen alle zu.

Auch gibt es ein Rempert-Rave. Hurra.

5 Erstipphase

Wissen alle, was sie zu tun haben? Schichtpläne schickt Anton nach der Sitzung raus. Da gibt es unten so verschiedene Tage, wo man sich eintragen kann. Mit Google und so, aber ohne Account.

Anton war auch beim Walther. Dieses mal sind es 65 B. Sc. Menschen und 22 Polys. Das sind ungefähr so viele wie letztes Mal, wir rechnen aber noch mit einigen Nachzüglern.

Mareike macht die Kneipentour und hat sich Kneipen angeschaut. Das Shooters öffnet leider sehr spät. Gibt es Alternativen? Bisher haben wir Tacheles, Eimer, Fuchs (blau), Kater (schwarz) noch nicht. Café Movie könnte man hinzufügen. Man sollte bei allen Raucherkneipen dazusagen, dass es Raucherkneipen sind. Es gibt auch die Uni-Galerie. Und das Sedan-Eck. Mareike ist geholfen.

6 Mail Walter Instagram

Walther hat uns auf die Instagram-Mail hingewiesen. Für die Erstipphase soll was auf Instagram gestellt werden. Das ist aber keine HiWi-Stelle.

Hat da jemand Lust drauf?

Oder geht es doch um den Tag der offenen Tür? Es handelt sich um eine weitergeleitete Mail. Mit Einverständniserklärung. Hä? Ah, es geht um das Instagram von anderen Menschen. Vielleicht stellt man das in die Fachschaftsgruppe, am besten, nachdem man die Mail nochmal gelesen hat. Man soll für Instagram fragen beantworten. Und sich dabei filmen. Am 2. August haben wir gesagt, dass wir das auf unbestimmte Zeit verschieben wollten.

Mareike kann sich das gut vorstellen, wenn es nicht so viel Aufwand ist. Laut Mail geht es um 15 Minuten plus Finden von Studierenden.

Nachdem die Mail genauer gelesen wurde, wird klar, dass sie 30-Sekunden-Clips von Leuten haben wollen, in denen pro Clip eine Frage beantwortet wird und danach eine Einverständniserklärung unterschrieben wird (letzteres dann nicht im Clip zu sehen).

Mareike geht da hin. Anton hat auch Bock. Mareike antwortet der ursprünglichen Absenderin.

7 Commonroom

Bevor die Erstis kommen/putzen, könnte man den Common Room putzen. Gab es nicht mal eine*n Beauftragte*n dafür? Benni ist das eigentlich. Er wäre auch motiviert, da ein bissl was zu machen. Hoffentlich meldet sich noch eine arme Seele in der Gruppe, die hilft.

Funktioniert das eigentlich mit den neuen Zetteln im Aquarium? Momentan gibt es keine Tabs, also nein.

Das ist eigentlich Aufgabe des Kollektivs, und nicht der Beauftragten.

8 Sonstiges

8.1 Lob

Die Paulaner-Kästen sind voll gut verstaut worden. Danke an die Verstauer*innen.

8.2 Seminare

Die gibt es jedes Mal zu spät. Jetzt gibt es schon zwei Bachelorseminare. Hilft da nicht eine nervende Mail? Jedes Semester nerven wir mehrmals in der StuKo.

Auch wäre es gut, wenn der Seminareinteilungstermin nicht mit Veranstaltungen kollidieren würde. Das ist in der Vergangenheit auch vorgekommen.

An der Mathe scheinen die Dozent*innen begeisterter zu sein (also was das Angebot von Seminaren angeht, im Durchschnitt). Dort gibt es jedes Semester deutlich mehr Seminare und die werden auch früher angeboten. Auch ist da ein Seminar eine gute Möglichkeit, sich auf die Bachelorarbeit vorzubereiten.

8.3 Terrarium

Bald gibt es das Terrarium. Da, wo manche Bücher standen (such specific).

8.4 Wand im ersten Stock im hochhaus

Es gibt sehr viele Aushänge an der Wand zwischen den Seminarräumen. Die sind aber leider nicht mehr aktuell. Sollte man sich mal darum kümmern, dass das abgehängt wird? Paul fragt den Walther morgen, wer dafür zuständig ist.

Ende der Sitzung: 19:48 Uhr